

Rebland *Kurier*

18.08.2021



„Tastbäume“ und „Wegbegleiter“ schmücken den Kindergarten

Wirbelnde Drehscheiben, bunt bemalte Holztafeln, künstlerisch gestaltete Holzstämme - der Gottenheimer Kindergarten, der nach den Sommerferien wieder komplett genutzt werden kann, ist seit Ende Juli um eine Attraktion reicher: Die Ideenwerkstatt „Bagage“ aus Freiburg hat die Kunstobjekte mit pädagogischem Anspruch fertiggestellt, die nach dem Gemeinderatsbeschluss Ende April von der Gemeindeverwaltung für den Eingangs- und Außenbereich des Kindergartens in der Schulstraße bestellt worden waren. Das Bauhofteam übernahm das Aufstellen der bunten Kunstobjekte. Jetzt fehlt nur noch ein Hinweisschild neben der Eingangstüre, das auf den Zweck der pädagogischen Einrichtun-

gen soll. Bürgermeister Christian Riesterer (Mitte, 2. von links) nahm am 27. Juli gemeinsam mit (von links) Bauhofchef Michael Bohnert, Kindergartenleiterin Claudia Stegemann-Haßelkus sowie Thomas Stadelmann und Holzbildhauerin Christiane Weiel von „Bagage“ die Objekte in Augenschein. Mit der Kettensäge habe sie die Robinienstämme zugesägt, dann wurde die Feinarbeit für die „Tastbäume“ mit verschiedenen Feilen ausgeführt, berichtete die Künstlerin über ihre Arbeit. Die bunt bemalten Tafeln - „Wegbegleiter“ entlang der Schulstraße auf dem Weg zum Kindergarten - hat Christiane Weiel gemeinsam mit den künftigen Schulanfängern bei einer Malaktion im Kindergarten gestaltet. ma/Fotos: ma